

FRENTE POLÍTICOS

1. Una cosa es una cosa... La Ciudad de México despertó el fin de semana con un accidente en el Sistema de Transporte Colectivo Metro. Desde el primer minuto se activaron los protocolos y se brindó la atención necesaria a los afectados. **Ernestina Godoy**, la fiscal capitalina, acudió a los hospitales a visitar a los heridos tras el choque de dos trenes de la Línea 3. Se desconoce si serán indagados los conductores involucrados en el accidente, pero lo valioso ahora es que los usuarios estén bien. En un año de agitación política tan intensa este tipo de situaciones son carne de cañón para los opositores; mal harían en montarse políticamente al tema. Si hay responsables, ya lo sabremos. Lo primero es la gente, de eso va la política.

2. Atenta. La visita de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, **Claudia Sheinbaum**, programada para ayer a Michoacán, fue cancelada tras el accidente de trenes en la Línea 3 del Metro. Se esperaba la llegada a la capital michoacana de la también aspirante a la candidatura presidencial de 2024 por Morena, donde realizaría una serie de actividades conjuntas con el gobernador, **Alfredo Ramírez Bedolla**, quien a través de sus redes sociales confirmó la cancelación, además de mostrar su solidaridad por los hechos ocurridos en el Metro. La mandataria dio atención oportuna al lamentable suceso, como compete. La prioridad es la que marca la agenda. Cualquier otra decisión hubiese sido desafortunada.

3. Forma y fondo. Padres de familia de escuelas cercanas al Centro Comercial Pabellón Bosques, en Tecamachalco, denunciaron la construcción de un casino en ese sitio y advirtieron sobre los riesgos para los niños y jóvenes. Ya realizaron una manifestación para expresar su inconformidad y demandaron la atención inmediata de las autoridades de la alcaldía Cuajimalpa, que encabeza **Adrián Rubalcava**. Expusieron el riesgo que representa el hecho de que se brinde autorización para instalar este tipo de negocios cerca de los colegios. "¡Cero tolerancia a casinos cerca de las zonas escolares!", se leía en las mantas de protesta. Están a tiempo de tomar una buena decisión, para que luego no salgan con que no fueron advertidos.

4. Proyectos son. El gobernador de Oaxaca, **Salomón Jara**, consideró que el proyecto del Corredor Interoceánico del Istmo de Tehuantepec será mayor que el Tren Maya, en términos económicos y de desarrollo. Al instalar en Salina Cruz la Comisión Intersecretarial del Estado de Oaxaca del CIIT, cuya titular es, a partir de esta fecha, **Silvia Mecot Gómez**, el mandatario oaxaqueño indicó que es un proyecto que tendrá la mayor importancia, porque une a los dos océanos, y a Oaxaca y a México con uno de los países económicamente más fuertes del mundo, como es EU. Apuntemos la fecha de lo que promete para descubrirla el día en que sus sueños se hagan realidad. Porque de palabras estamos ya satisfechos.

5. ¿Quién fue? Este fin de semana fue liberado el único detenido del homicidio del exgobernador de Jalisco **Aristóteles Sandoval Díaz**, por falta de pruebas. Se trata del dueño del bar Distrito 5, **José Manuel "N"**, alias *Manu Vaquita*, luego de que la fiscalía de Jalisco solicitó el sobreesimiento del delito de homicidio calificado, sólo le quedaba el cargo de encubrimiento, pero al cumplir el tiempo recluso en prisión su condena fue compurgada. El agente del Ministerio Público retiró el cargo más grave y pidió que el caso fuera sobreesido. Al quedar sólo el delito de encubrimiento, *Manu Vaquita* solicitó el procedimiento abreviado y fue puesto en libertad. O sea, que el verdadero asesino sigue suelto. Mala noticia.

